



# Envían EU y la CNDH recursos a damnificados

Por Cristina Ceja y Jorge Butrón

**EL EMBAJADOR** de Estados Unidos en México, Ken Salazar, informó que se entregó equipo para las operaciones de asistencia a las zonas afectadas de Guerrero que resultaron dañadas tras el paso del huracán John el pasado 23 de septiembre.

"Somos familia y nuestros pueblos responden juntos ante la adversidad. La oficina U.S. Northern Command y la Secretaría de Marina coordinan la entrega de equipo para las operaciones de asistencia del Gobierno mexicano en zonas afectadas de Guerrero por el huracán John para ayudar a las familias en su recuperación", compartió el embajador en redes sociales.

Cabe mencionar que el Gobierno federal informó que este fenómeno meteorológico dejó al menos 236 mil 636 afectados. De igual forma, la Coordinación Nacional de Protección Civil detalló que tan sólo en el puerto de Acapulco hay 127 mil 844 personas damnificadas en 39 mil 941 hogares.



**ELEMENTOS** de la Marina recibieron, ayer, equipo para apoyar en las afectaciones que dejó el huracán John.

**EL  
TIP**

**LA PRESIDENTA** de la CNDH precisó que los retos se encuentran en la reconstrucción de escuelas y hospitales "lacerados por este fenómeno natural".

Por su parte, la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) destinó 70 millones de pesos para las afectaciones que dejó el paso del huracán John en Guerrero y Michoacán.

"Estoy enviando a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público la transferencia de 70 millones de pesos, para apoyar a nuestros hermanos guerrerenses y michoacanos en su necesidad apremiante", señaló Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la CNDH.

Sostuvo que la tragedia convoca a todos a la unidad y solidaridad y la CNDH no puede ser ajena a la realidad; por ello, dijo, se encuentran listos para apoyar. De esta manera, aseguró que han generado ahorros en su presupuesto para la hora en que requieran usarlos; de esta forma, señaló que lo mejor es ponerlos al servicio de una causa para la gente.

"Decenas de hogares en ambos estados padecen hoy los estragos del huracán John, confrontando no sólo el reto de la sobrevivencia diaria, sino de la reconstrucción de sus casas, de los caminos, de las carreteras, y de la infraestructura; sobre todo de escuelas y hospitales", explicó la presidenta de la CNDH.

**108**

Mil 792 personas  
afectadas  
por el huracán